

なかよし塩川

第19号

文責：教頭（原）

3学期がスタートしました

新年、明けましておめでとうございます。塩川小学校は、1月8日（金）から、3学期がスタートしました。

始業式は、新型コロナウイルス感染症の拡大が心配される中、密を避けるために全校で集まることはせず、ZOOMを使って職員室から各学級へ向けて校長先生のお話を映像と共に届けました。校長先生は、元日の富士山の画像（ダイヤモンド富士）の話から始まり、書初めや門松、七草かゆ、年賀状、初夢といったお正月にかかわるお話をしてくださいました。そして、将来の夢を大事にすることや、47日間の3学期は「つなぐ」というテーマのもとに、卒業生から在校生へ伝統や心のバトンをつないでいくように、校舎へ感謝の気持ちをもってそうじに取り組み、1日に1回は「ありがとう」と言われる行動をしていこう、というお話してくださいました。そして、最後に、「先生や友達の話をも、よい姿勢でしっかり聞きましょう。」「自分から大きな挨拶をしましょう。」「友だちが困っていたら、助け合いましょう。」と呼びかけ、日々を大事に過ごしていくことについてお話してくださいました。

3学期のスタートは、どの学年もとても落ち着いた雰囲気の中でスタートをすることができました。コロナに負けず、充実した3学期にしていきたいと思います。



◎お願い

新型コロナウイルスの感染が拡大し、上田市の警戒レベルが4に引き上げられました。それに伴い、健康チェックカードの項目について、次の2点の内容を変更させていただきます。

- (1) 朝夕の検温の結果について、保護者の方の確認のチェックをお願いします。朝、登校前に保護者の方に確認のサインをしていただく欄を設けました。
- (2) 痰と鼻水の項目を1つにまとめさせていただきました。

本日、1月15日（金）に、新しい1月の健康チェックカードをお配りしました。本日の帰宅後に検温をして、1月16日（土）の日の「昨夜の体温」の欄に記入するところから使用してください。1月18日（月）の朝からは、この新しい健康チェックカードの提出をお願いします。大変お手数をおかけしますが、御協力、よろしくお願いいたします。

学校では、新しく購入したサーキュレーターを各学級へ配置しました。窓を開けながらの換気と、その中でも暖房の効率を上げることに役立っています。また、湿度も上げるように、加湿器（各学級に2台ずつ）も稼働させています。

保護者の皆様には、家族の方の体調不良等の連絡をこまめに学校にいただいたり、それに伴うお子さんの出席停止のご配慮など、新型コロナウイルス感染拡大防止に向けたご協力をいただき、大変ありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。

